
◆◆◆オリックス・バファローズが好きやねん！へのメッセージ ありがとうございます！！◆◆◆ 

 

尼崎市 41男性 

毎週番組を楽しみにしています。今年もオリックスの情報をよろしくお願いします。 

 

大阪市西淀川区 46女性 

色んな選手のインタビューなどが観れるのが楽しみです。 

 

西宮市 61女性 

ほうちゃん、500本塁打目指して頑張れー! いーりーくん、育成からはい上がれー! 

 

西宮市 20女性 

お父さんの影響で、小さい頃からオリックスファンです！久しぶりにオリックス・バファロ

ーズが好きやねん！を視聴したんですけど、ファームの試合も見に行ってみようかなとい

う気持ちになりました！！これから毎週見ようと思います！ 

 

西宮市 61女性 

ほうちゃん、京セラで待ってるよー! 

  

西宮市 63男性 

ルーキー紹介インタビュー楽しんでます。ファームの映像をもっと取り上げてほしいです。 

      

西宮市 35男性 

いつもオリックスバファローズが好きやねんを視聴させていただいております。 

この 2023 年も良い試合展開でより良い勝ち方で勝ち星を重ねていっていただくこと誰よ

りも強く希望させていただきます。頑張れオリックスバファローズ 

      

西宮市 61女性 

内藤鵬選手、ファンの皆からヒーローインタビューで「ほうちゃん」と呼ばれるよう、頑張

って下さい。 

 

西宮市 52男性 

こんにちわ オリックス大ファンです 村上選手、オリックスは、いい捕手いっぱいいるの

で頑張って下さい そして日本一連覇お願いします 

 

大阪市港区 48男性 



いつもオリックスバファローズの情報ありがとうございます。内藤鵬。ほうちゃんの活躍期

待してます。 

 

桜井市 54女性 

毎週楽しく視聴しています。恒例の新人選手インタビューが毎年のお楽しみです。5分では

物足りない！もっと時間が長くなれば嬉しいです。 

 

大阪市西区 47女性 

村上喬一朗くん、愛媛出身のめちゃくちゃ可愛いルーキーで、ファンになりました！！ 

旦那が愛媛出身ということもあり、伏見寅威捕手がいなくなった今、この先、応援していこ

うと思います！！ 

 

大阪市港区 49女性 

きょうちゃんの笑顔にやられました 笑。オリックスは攻守共に捕手の活躍が素晴らしいチ

ームなので、その中にきょうちゃんが加わることでさらに強いチームになれると信じてい

ます。支配下登録を勝ち取って、京セラドーム大阪で応援できるのを楽しみにしています。 

 

奈良市 58男性 

村上捕手の明るい人柄がよくわかるインタビューでした。がんばれ村上捕手。" 

 

奈良市 58男性 

内藤選手、５００号ホームラン目指してがんばれ！！ 

 

大阪市住之江区 30女性 

ルーキー選手が毎回一人ピックアップされてて、選手を覚えやすい内容なので、 

こちらも応援がしやすいです!！これからも毎週楽しみにしています^_^球場の熱量も好き

なので、また応援にいきます。 

 

西宮市 34男性 

鵬ちゃんマジで期待してます！一軍デビュー、本塁打王、そして 500 本塁打目指して頑張

ってください！！ 

 

尼崎市 24男性 

めちゃくちゃいい笑顔ファン増えそう！楽しみ！ 

       

奈良市 50男性 



いつも、楽しみにして拝見してます。村上選手の笑顔が、早く一軍でもお立ち台でもみれる

日を待ってます。若月捕手、森捕手を脅かす選手となって出てくるのを応援してます！ 

オリックスバファローズが好きでいつも応援してます！短時間ですが、若手や、色々な情報

がわかりいつも有難うございます。 

 

西宮市 35男性 

村上喬一朗捕手には中嶋監督や若月健矢捕手のような期待される捕手になっていただきた

いと思っております。そのためにオリックス・バファローズが好きやねん！を視聴させてい

ただいております。何がなんでも若月健矢捕手よりも上手くなるんやという気持ち絶対に

途切れさせないことが 1 番大切な気持ちだと思われます。頑張って活躍されること願って

おります。 

 

西宮市 31男性 

いつも楽しく拝見しております。3連覇に向かう選手達を応援しています。 

      

尼崎市 50女性 

いつも楽しく観させてもらっています。今日紹介されてた選手が一軍で活躍する姿を楽し

みにしています! 

 

西宮市 63女性 

今シーズンは茶野選手を筆頭に若手の活躍が光りますね。舞洲の若人たちも日々の練習に

汗を流して、一日も早く 1軍で活躍して欲しいと願っています。今年はいつになく(?)2軍も

強いので、楽しみでなりません！ 

 

大阪市此花区 55男性 

今日の放送もまたこの中からスターが誕生するかもと思って見てました。BSでもたまにオ

リックス戦が見れるようになりよかったです。 

 

大阪市西区 50女性 

ファームの試合は一度だけ観に行った事があります。室内練習場も外から拝見しました。 

内部では選手たちが頑張ってるんですね！！寮の中はどんな感じなんだろう？選手の部屋

など詳しくは安全上無理でも、食堂とか、食堂のメニューとか見てみたいです。機会があれ

ばよろしくお願いします！！これからも楽しみにしてます！ 

 

西宮市 52男性 

舞洲練習特集すごくよかったです。定期的にやってくれたら嬉しいです。オリックス日本一



連覇期待してます 

 

大阪市住之江区 30女性 

２軍のルーキー選手を見る事がほとんどないので、まだまだ選手はたくさんいらっしゃる

と思いますが、何度も何度も紹介して頂けるとこちらも覚えますし、見てて楽しいです！京

セラの試合は月に数回見に行くので、ご縁があると嬉しいです。 

           

西宮市 56男性 

いつも楽しみにしています。今年も優勝特番見れますように 

 

伊丹市 46女性 

毎週欠かさず観ています。今回の若手の室内練習風景良かったです。キャンプ以来、毎日を

どういう風に過ごしているか知ることができました。また企画してください。今度は、ブル

くんとベルちゃん特集もお願いします。 

 

大阪市此花区 58女性 

今回は舞洲の室内練習場の内部の映像を見ることができて良かったです。本当に貴重なオ

リックスの情報番組、これからもよろしくお願いします。 

 

大阪市西淀川区 16男性 

今年もファームの情報お願いします。今年から声出し応援歌解禁されたので去年より多く

球場で応援して今年も優勝するために応援します。茶野くん個人的に頑張って欲しい 

 

奈良市 58男性 

打撃練習で汗を流していた山中尭之選手のユニフォームでレアンドロ・セデーニョ選手が

大活躍していました。山中選手もまずは支配下登録、そして、1軍で活躍できるよう応援し

ています。今度舞洲へファームの試合も応援に行きます。 

 

尼崎市 24男性 

若手のみんな頑張れ！ 

 

香芝市 36男性 

オリックスバファローズの番組がなく、こちらは時間は短いものの楽しみにしてます^ ^ 

もっと長くてもいいくらいです^ ^ これからも楽しみにみます！ 

 

西宮市 61女性 



京セラドームで強いバファローズを観たい! 

 

尼崎市 36女性 

関西は、阪神タイガースを取り上げる番組がほとんどなので、常に選手が見れる唯一の番組

になってます（笑）また、選手の練習風景を放送してください。皆が一生懸命練習してる姿、

これから上がっていくのかと思うと応援のしがいがあります。 

 

奈良市 22男性 

三連覇目指して、応援してます。チケット、欲しいです。宜しくお願いしますm(_ _)m 

オリックス・バファローズが好きやねん！では、二軍の選手も紹介してくれて、応援したく

なります。 

 

大阪市平野区 78男性 

こんな短いですがおもしろい番組があるとは思いませんでした。これからもずっと永く続

けてください。 

 

奈良市  28女性 

ファームに行ったことがなくいつか舞洲に行ってみたいなと思っていました。私が知らな

い選手がたくさん紹介されていてみていてとても楽しかったです。村上きょういちろう選

手！イケメン！！！今年出産をし今季はまだ京セラに足を運べていません。これを機にド

ームチャレンジしようかと思います！5ヶ月ベビもオリ姫にさせます！ 

      

大阪市此花区 57男性 

今回放送の舞洲練習風景は、とても興味深く拝聴させて頂きました。今後もなかなか見られ

ないところを掘り下げて、私たちに紹介して頂きたいです。 

 

伊丹市 56女性 

山崎そーちゃんが大好きです   特集やってください 

 

尼崎市 56女性 

ファーム情報、新人選手紹介、とても役にたっています。これからも楽しい番組をよろしく

お願いします。 

 

橿原市 41男性 

毎回見ています。茶野選手の特集をしてほしいです。 

 



大阪市西成区 31女性 

「オリックス・バファローズが好きやねん！」いつも楽しく拝見させていただいています。 

現地に行かないと見れない試合の様子や、なかなか見れない練習の様子・選手の姿を見るこ

とができてとてもありがたい番組です。週に何度も放送されるのも嬉しいです。これからも

バファローズも、番組も応援しています！ 

 

奈良市 20女性 

選手の舞洲での室内練習を見れたのが貴重でした。普通では見られない場所や、選手の練習

風景を見れたことで、選手も日々頑張っているなんだなと感心しました。 

 

西宮市 52男性 

西濱投手早く支配下登録されて一軍での活躍期待してます。日本一連覇お願いします 

 

奈良市 58男性 

西濱投手、自慢のストレートで支配下を勝ち取ってください。京セラドームで登板されるの

を待っています。 

 

西宮市 62女性 

二軍施設での練習は見学ができないので、面白かった。ありがとうございました。 

 

西宮市 62女性 

練習用キャップも販売してほしい。 →番組で取り上げた練習キャップは球団ホームペー

ジで販売されていました！「Buffaloes23プラクティスキャップ 9FIFTY」￥5,830（税込） 

 

尼崎市 57男性 

いつも楽しく番組を見させて頂いてます。これからもオリックス情報お願いします。 

 

西宮市 59男性 

バファローズも交流戦での優勝期待しています。 

 

尼崎市 24男性 

いつか球場でグリーンの登場曲流せるように頑張れ！ 

 

奈良市 22男性 

オリックスバファローズとの大ファンで、いつも、欠かさずみてます。僕も西濱投手と同じ

く GReeeeNが好きです！二軍で力をつけて、オリックスの投手王国の一員となることを期



待してますし、応援してます。 

       

大阪市西淀川区 43男性 

毎週子供達と一緒に番組放送楽しみにしています。選手のインタビューファーム選手から

一軍の選手の色々な話しが聞けるので楽しみです！ 

 

西宮市 62女性 

ダイヤモンドペガサスは応援していたので、西濱くん頑張って!支配下待ってます。 

 

西宮市 35男性 

西濱くんが 7月末までに支配下されること心から願っております。 

 

西宮市 17女性 

新入団選手の紹介企画は新しく入団された選手の試合中には見れないお顔が見れてとても

嬉しいです西濱選手頑張ってください!応援しています 

 

大阪市住之江区 30女性 

ヒーロー特集面白かったです。現地にいてたので、山下舜平太投手の活躍凄く盛り上がって

ました木曜日の５勝目も見届けられて良かったです。 

本当に最近は打線も繋がり、応援する気持ちも昂ります^_^これからも応援してます♪ 

 

西宮市 63女性 

6月 2日現在で無傷の 5勝をあげている、期待しかない舜平大！ 

今後、大エースに成長していくのが楽しみです。怪我しないように、急がす、ゆっくりお願

いします。茶野外野手との新人王争いも楽しみですが、私は母性本能をくすぐる茶野くんを

熱烈応援中！プロ入り初ホームランが満塁弾という離れ業をやってのけた彼の特集も是非

放送してください！ 

 

西宮市 52男性 

番組いつも見てプレゼントいつも応募してます山下舜平大投手の大ファンです 

ユニホーム、タオル、Tシャツ買いましたサイン入りボール絶対欲しいです 

お願いします。今年日本一連覇お願いします 

     

奈良市 58男性 

ヒーロー特集、とってもよかったです。ちょっと調子を落としているシュウインデル選手、

活躍を期待しています。 



 

伊丹市 46女性 

山下投手は入団当初から応援している人です。選手のサインボールはなかなか機会がない

ので、こういう機会を増やしてもらえると嬉しいです。7月のほっともっと神戸の花火大会

も放送してください。 

 

大阪市此花区 57男性 

二軍の情報をたくさん教えてほしいです。 

 

尼崎市 57男性 

いつも番組を楽しく見させてもらってます。今年もオリックスの優勝を期待します。 

 

西宮市 36男性 

今年度初のヒーロー特集ということで、小田選手のバックホームを見ながら「あった！あっ

た！」と懐かしく？そのときの興奮を思い出しました。またヒーロー特集お願いします！ 

 

西宮市 55女性 

オリックスの選手の情報がよくわかるので、いつも楽しみにしています。 

これからも応援します。 

 

西宮市 34男性 

未来の大エースのシュンペータ投手期待してます！！ 

 

大阪市西区 35女性 

オリックスの冠番組？は他にないと思うので貴重な番組ありがとうございます。ルーキー

の紹介などとても嬉しいです。今度オリ姫デーがありますが特集して貰えると嬉しいです。 

 

西宮市 43女性 

今回はヒーロー特集で、実際に現地で観ていた舜平大投手とマーゴ選手のヒーローを 

改めて見られて感動が蘇ってきたので思い切って応募させていただきました。 

今年は舜平大投手、無敵すぎて新人王獲れるのでは！と思える(でも茶野選手にも獲ってほ

しくて悩ましいですね)活躍がとても眩しいです。 

オリックス・バファローズを応援し始めて 3 年目になります。この番組は好きになり始め

た時から民放であまりみることの出来ないバファローズの情報が詰まっていて毎週楽しみ

に見ています！おかげでほんとにいろいろな選手の姿を見られて勉強になって応援にも熱

が入ります。これからも番組も応援しておりますので、末長くよろしくお願いいたします。 



 

尼崎市 48男性 

私の同郷出身の山下選手、福岡の星としてバファローズで輝いてください。 

 

尼崎市 24男性 

ぺーたの活躍えぐすぎます！早く生で見たい！今年は今のところ田嶋選手 3回！笑 

 

大阪市西区 70男性 

この試合のあった４月２３日も京セラドームに観戦に行きました。ナイスピッチング！ 

山下舜平大投手の趣味とか高校時代の思い出とか野球以外の話も特集して下さい。 

 

大阪市大正区 53女性 

昨年辺りからオリックスファンになった新米です。残念ながらテレビなどで取り上げられ

ることは少ないのでこの番組は毎週欠かさずチェックしています。まだまだよく知らない

選手もいるので日々現地観戦しつつ勉強しています。山下舜平大投手の登板を生で観戦し

て若いのにすごく堂々とした姿を観て感動しました。他の選手のみなさんも明るくて仲良

さそうでみていて笑顔になれますね。裏の姿をもっとみたいです。 

 

香芝市 

今年もバファローズはやりそうだけど、HR バッターは不足！内藤選手が順調に成長して、

1日でも早く一軍で活躍して欲しいです！ 

 

尼崎市 74 

入団おめでとうございます。ほうちゃん夢は大きくホームランのタイトル取って下さい。 

 

香芝市 

村上選手の明るい人柄がよくわかりました。その明るさで早く支配下になって、一軍で活躍

して欲しいです。 

 

尼崎市 74 

入団おめでとうございます。きょうちゃん愛媛の星になれ！！焦らず一軍で目指して頑張

ってください。 

 

大阪市住之江区 68 

1日も早く新人投手・野手が 1軍に出てもらいたいです。待ってま～すよ。 

 



大阪市大正区 

2軍でがんばっている選手、早く 1軍に上がって来ることを心まちにしています。 

 

尼崎市 48 

オリ姫の皆さんのいやしでイケメン特集をぜひやって下さい。 

 

 

今回は以上です。引き続き、２０２３年もオリックス・バファローズが好きやねん！ 


